

市政発展は

財政の立て直しから

市長がいってますように「底力のある市」でありますから、このような苦労をしなければならないということには、行政面での努力の欠如と、執行部と議会との関係があります。せめて二年早やかつたならば、これほどにはならなかつたかも……

結集した協力

の関係があります。せめて二年

市長がいつでいますように「底力のある市」でありながら、こ

議長、急激なUターンを避けなければならぬとする市長の基本姿勢で再建をしてゆくこそは大切です。いま、市行政をきめ細かく分析して、なぜこんなに今まで改つて置いたのかと、着

例がなく、自治省でも全國的に
あまり例がないといわれています。
そのため職員の給与面や学
働面にしわ寄せがいきましたが
これでまだ十分だとはいってく
れません。しかし、市政の急激
なUターンは避けるべきで、あ
る程度協調しながら健全な方

常によく、職員組合や同和問題

市長・議長 新春を語る

五十二年の新春を迎えて、小笠原市長と橋本議長にこのとしに向けての夢あれこれ語つてもらいました。

る市長が、そのような謙虚な気持ちで一年間を反省されていることは高く評価したいと思っております。

市長 これまでの過去の広報紙を見て感じたことは、財政問題で先輩市長の事業の先どりによる重荷とインフレによつて軽減されると考えていたふしがあります。しかし、それにプラス人件費や福利費が背負いきれない重荷になつてきました。福祉費を再検討するといつことは私が就任後発表した姿勢と矛盾するようと思われるかも知りませんが、常に弱いものの味方をする福祉行政に深い関心をもつているけれど、目先きを追つた小乗的福祉はこじけんとりであつて眞の福祉行政では、こじけん

10

議長 議会として一年を振り返つてみたとき、大変困難な年であったといえます。高度成長から総需要抑制、低成長へとすんできた中で、行政の先どりを連綿と続けてきたのがこれまでの南国市政の歩んできた道で、そうした中で議会として過去どうあつたかということは、議会人としてざんきの致りに耐えないとあります。

市長 小笠原市長になつて市の財政を建て直さなければ、再建費用團体へ好むと好まざるにかかわらず転落するという事実は、だれも認めざるを得ない状態であり、再建という大役を背負つた市長はなみたいていの苦勞でなかつたのでは……

議長 にふさわしい福祉行政であるべきで、予算とか施設のみで福祉を求められるままに賄えるものではありません。

三二広報

思い出のメロディー歌謡年表⑩昭和42年、「世界は二人のために」（佐良直美）

手綱を引き締めてゆかなければ
（それでは越えつあるとい
うところで——笑い）
頂上が見えるまではまだなかなか
のかことです、まだかなり先
のことです。（笑い）

り坂までできていない」という考えにあると判断します。

そうしたもの、約六億円が無くなつたならば再建はできたと一緒です。これは事務的には解決できないので、高度な政治的な面で解決すべく作業を進めています。一般会計の三億七千万円は軌道に乗つて見通しは明るく、四年間もかかるないという見方をしています。

司会 そういう話は、市民にどう大したことですね……

議長 勝つてかぶとの緒を締めよういうこともあるから、いささかの油断はできませんが、万全を期し、逸脱やいさざかの欠陥がないよう見つめてゆきます。

議長 人事費と福祉費
議会として一年を振り返つてみたとき、大変困難な年であったといえます。高度成長から総需要抑制、低成長へとすんできた中で、行政の先どりを連綿と続けてきたのがこれまでの南国市政の歩んできた道で、そうした中で議会として過去どうあつたかということは、議会人としてざんきの致りに耐えないとぞあります。

にふさわしい福祉行政であるべきで、予算とか施設のみで福祉を求められるままに賄えるものではありません。

三二広報

10

考え方には立っています。

市長 市政の将来の素案は学者の力を借りない方針ですが、かならずしも外部の人の意見を入れないということではなく。ただ、外部の人を雇うということは、返つて運営がスマートにいかなないこと、市の懐の中まで

直接関係のない人（多くは学者か有識者）にまで明らかにしないことが、混乱をさけるために

それには学者といわれる方々の姿勢と考え方によって問題が、逆に派生する懸念もあります。

空港 損害者の立場主張 拡張

市長・議長
新春を語る



司会 いま、空港の話しがでましたが、財政問題などについてはこれくらいとし、空港についてお願いしたいと思います。私の印象ではなにか明るいきさしがついたのではないかと感じます

市長 空港のことは議長ご本人からいぬくいかと思ひます。知事と市民連合との話し合いがもてるようになつたのは、すべて議長のご尽力によるものです。

市長 私は、就任する前から南国民は被害者であるということをほつきもつています。しかし、これ以上被害が大きくなるかどうかは別問題で土地を失うこととはたして大きな被害であるか、損害であるかは疑問があります。これまで、国の輸送機関が退歩

司会 いま、空港の話しがでましめたが、財政問題などについてはこれくらいとし、空港についてお願いしたいと思います。私の印象ではなにか明るいきさしがついたのではないかと感じます

市長 空港のことは議長ご本人からいぬくいかと思ひます。知事と市民連合との話し合いがもてるようになつたのは、すべて議長のご尽力によるものです。

市長 私は、就任する前から南国民は被害者であるということをほつきもつています。しかし、これ以上被害が大きくなるかどうかは別問題で土地を失うこととはたして大きな被害であるか、損害であるかは疑問があります。これまで、国の輸送機関が退歩

今までの市長と姿勢が違うと

いうことで……

司会 最近、また川のゴミや公害

の問題があるようですが……

司会 今までの市長と姿勢が違うと

いうことで……

司会 最近、また川のゴミや公害

の問題があるようですが……